

ДЕПОЗИТАРНЫЙ ДОГОВОР
(договор присоединения к Условиям осуществления
депозитарной деятельности
(Клиентский регламент) ЗАО «АзияКлир»

Место заключения договора
Номер договора
Дата договора

ЗАО «АзияКлир», в лице (ФИО уполномоченного лица), действующего на основании (документ основание), именуемое далее - «**ДЕПОЗИТАРИЙ**», с одной стороны, и (Наименование компании – юридического лица/ ФИО - физического лица), в лице (ФИО уполномоченного лица), действующего на основании (документ-основание), именуемое далее – «**ДЕПОНЕНТ**», вместе именуемые Стороны, заключили настоящий Депозитарный договор (договор присоединения) (далее – Договор) о нижеследующем:

1. ОСНОВНЫЕ УСЛОВИЯ ДОГОВОРА

- 1.1. Предметом Договора является оказание Депозитарием Депоненту услуг по учету и переходу прав на бездокументарные ценные бумаги и обезвоженные документарные ценные бумаги, путем открытия и ведения Депозитарием счета депо Депонента, осуществления операций по этому счету в порядке, установленном настоящим Договором и Условиями осуществления депозитарной деятельности (Клиентским регламентом) ЗАО «АзияКлир» (далее – Условия), являющимися неотъемлемой частью настоящего Договора. Предметом Договора является также оказание Депозитарием услуг, содействующих реализации владельцами ценных бумаг прав по принадлежащим им ценным бумагам.
- 1.2. К Депозитарию не переходят право собственности или иное вещное право на ценные бумаги Депонента, на них не может быть обращено взыскание по долгам Депозитария.
- 1.3. Заключение настоящего Депозитарного договора (далее по тексту – «Договор») означает безоговорочное присоединение Клиента к Условиям, в соответствии со статьёй 387 Гражданского Кодекса Кыргызской Республики.
- 1.4. Порядок работы и условия, на которых Депозитарий оказывает депозитарные услуги, а также иные сопутствующие услуги, в соответствии с Законом Кыргызской Республики от 24 июля 2009 года № 251 «О рынке ценных бумаг», определяется Условиями.
- 1.5. Депонент обязуется:
 - Соблюдать требования нормативных правовых актов Кыргызской Республики, порядок, условия выпуска и обращения отдельных видов ценных бумаг,
 - Соблюдать принятые и утвержденные Депозитарием Условия.
 - При открытии счета депо предоставить достоверные сведения, приводимые в анкете Депонента, а также информировать Депозитарий об изменении таких сведений – в соответствии с Условиями.
 - Предоставить Депозитарию сведения о лицах, имеющих право распоряжаться счетом депо Депонента по доверенности, а также иные, требуемые Регламентом, сведения, имеющие существенное значение для исполнения Депозитарием своих обязанностей по настоящему Договору.
 - При начислении ценных бумаг в Депозитарий осуществлять все действия, необходимые для проведения соответствующей операции перерегистрации в системе ведения реестра владельцев именных ценных бумаг или в другом депозитарии.
 - В сроки, установленные настоящим Договором, и в полном объеме оплачивать услуги Депозитария в соответствии с тарифами Депозитария.

DEPOSITORY AGREEMENT
(Adhesion to the Terms and Conditions of Depositary Activities
(Client Rules) of AsiaClear JSC

Place of execution
Agreement Number
Agreement Date

AsiaClear CJSC, represented by (Name of the authorized representative), acting under (name of the document), hereinafter referred to as “**DEPOSITORY**”, on the one side, and (Name of the company/ individual), represented by (Name of the authorized representative), acting under (name of the document), hereinafter referred to as “**DEPOSITOR**”, jointly referred to as “Parties”, have entered into this Depository (Adhesion) Agreement as follows:

1. GENERAL PROVISIONS

- 1.1. The Depository under this Agreement undertakes to provide to Depositor services related to the registration and assignment of titles to uncertificated securities and immobilized certificated securities through special Securities accounts opened and operated by the Depository for the Depositor, in accordance with the rules and provisions of this Agreement and the Terms and Conditions of Depositary Activities (Client Rules) of AsiaClear JSC (hereinafter, the Terms), making an integral part of this Agreement. Services provided under this Agreement by the Depository also include assistance in the exercise by securities owners of their rights appertaining to such securities.
- 1.2. The Depository has no ownership or other property rights or lien over the Depositor's securities, no Depositor's debts can be charged against its securities.
- 1.3. The Client by signing this Depository Agreement (the “Agreement”) irrevocably adheres to the Terms in conformity with Article 387 of the Civil Code of the Kyrgyz Republic.
- 1.4. The rules and procedures regulating the depositary services and other auxiliary services provided in accordance with the Securities Market Law of the Kyrgyz Republic dated 24 July 2009 No. 251, are established in the Terms.
- 1.5. The Depositor undertakes to:
 - comply with the regulatory requirements of the Kyrgyz Republic, the rules, terms of issue and circulation of certain types of securities,
 - comply with the Terms as adopted and issued by the Depository;
 - provide correct and valid information in the Depositor's Questionnaire when opening an account and duly inform the Depository of any changes in such information, in conformity with the Terms;
 - provide information about persons authorized under a power of attorney to access and operate the Securities Account , and other information required by the Terms and significant for due provision of services under this Agreement;
 - when depositing securities with the Depository, take all steps required for due re-registration within the securities owners register or any other depositary's registration system;
 - pay Depository's services in full within the terms established in this Agreement in accordance with the Depository's Tariffs;

<ul style="list-style-type: none"> - Письменно извещать Депозитария о намерении расторгнуть настоящий Договор в сроки, установленные п.1.11 настоящего Договора. - Передавать Депозитарию информацию и документы, предназначенные для предоставления эмитенту и держателю реестра. - В срок не позднее семи рабочих дней, если иной срок не установлен в запросе Депозитария, предоставить копии бухгалтерских балансов, отчетов о прибылях и убытках, налоговые декларации по налогу на прибыль и НДС (с отметкой налогового органа о получении), а также иные документы и информацию, указанные в запросе Депозитария, в том числе, связанные с идентификацией Депонента, выполнением Депозитарием функций и/или обязанностей по контролю в целях выполнения требований законодательства Кыргызской Республики о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма. <p>1.6. Депонент подтверждает, что он ознакомлен со всеми положениями Условий, включая Приложения к ним, которые Депоненту разъяснены в полном объеме и имеют для Депонента обязательную силу.</p> <p>1.7. Депонент подтверждает, что уведомлен о своем праве получать документы и информацию, указанную в Разделе 7, Разделе 9 Условий.</p> <p>1.8. Права и обязанности Сторон определены в Условиях.</p> <p>1.9. Размер и порядок оплаты услуг депозитария определены в Условиях.</p> <p>1.10. Договор считается заключенным и вступает в силу для Сторон с момента его подписания и действует до окончания текущего календарного года. Если ни одна из сторон не позднее, чем за 30 (тридцать) календарных дней до окончания срока действия Договора письменно не заявит о его прекращении, действие настоящего Договора продлевается на следующий календарный год.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - inform the Depositary in writing of its intention to terminate this Agreement within the due notice period specified in par. 1.11 below; - provide to the Depositary any information and documents which are to be delivered to security issuers and registrars; - present, within seven business days, unless otherwise specified in the respective Depositary's request, copies of balance sheets, profit and loss statements, income tax returns and VAT returns (marked as received by the relevant tax authority), and other documents and information requested by the Depositary, including documents identifying the Depositor for the purpose of performance by the Depositary of its functions and/or duties connected with the control of compliance with the AML/CFT laws of the Kyrgyz Republic. <p>1.6. The Depositor confirms that it has been made aware of all the Terms and Appendices thereto and agrees to be bound by them.</p> <p>1.7. The Depositor confirms that it is aware of its right to receive documents and information specified in Clause 7, Clause 9 of the Terms.</p> <p>1.8. The rights and obligations of the Parties are determined in the Terms.</p> <p>1.9. The Depositary service fee and payment terms are determined in the Terms.</p> <p>1.10. This Agreement shall take effect and be binding upon the Parties once it has been signed by the Parties, and shall be valid till the end of the current calendar year. If neither Party has given a written notice of termination at least 30 (thirty) calendar days before its expiry, this Agreement shall be deemed prolonged for another calendar year.</p>
---	--

2. УСЛОВИЯ АКЦЕПТА ДОГОВОРА

Депонент: Прошу открыть счет(а) ДЕПО	Основной счет	<input type="checkbox"/>
	Торговый счет	<input type="checkbox"/>
Тариф		
Способ подачи поручений		
Способ обмена сообщениями	Лично (через представителя) в офисе Брокера	<input type="checkbox"/>
	По почте, заказным письмом с уведомлением о вручении	<input type="checkbox"/>
	По электронной почте	<input type="checkbox"/>
Реквизиты для получения дохода по ценным бумагам:		

3. ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ СТОРОН

- 3.1. Депонент обязуется оплачивать Депозитарию комиссионное вознаграждение в размере и в порядке, установленных в Условиях.
- 3.2. Депонент в соответствии с Условиями обязуется возместить Депозитарию все расходы, связанные с обслуживанием Депонента в рамках Договора, в порядке, установленных в Условиях.
- 3.3. Действия Депозитария, направленные на обеспечение получения Депонентом всех выплат, которые ему причитаются по ценным бумагам, определены в Условиях.

4. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

- 4.1. В случае неисполнения и/или ненадлежащего исполнения Сторонами своих обязанностей по настоящему Договору, они несут ответственность в соответствии с настоящим договором и действующим законодательством Кыргызской Республики.
- 4.2. Депозитарий несет ответственность за:

2. AGREEMENT ACCEPTANCE TERMS

Depositor: I herewith ask you to open a Securities Account as follows:	Owner's principal account	<input type="checkbox"/>
	Owner's trading account	<input type="checkbox"/>
Tariff		
Instructions delivery method		At the offices of AsiaClear JSC on paper
Correspondence method	Delivery in hand (by a representative) at the Broker's office	<input type="checkbox"/>
	Registered mail return receipt requested	<input type="checkbox"/>
	E-mail	<input type="checkbox"/>
Bank details for the receipt of income on securities:		

3. PAYMENT TERMS

- 3.1. The Depositor undertakes to pay a commission fee to the Depositary as and when established in the Terms.
- 3.2. The Depositor undertakes to indemnify the Depositary for any expenses related to the services provided to the Depositor under this Agreement, as and when established in the Terms.
- 3.3. The Depositary's activities ensuring receipt by the Depositor of all amounts payable on the Depositor's securities are determined in the Terms.

4. RESPONSIBILITY OF THE PARTIES

- 4.1. A Party failing to fulfill and/or properly fulfill its obligations hereunder shall be held responsible in accordance with this Agreement and the applicable laws of the Kyrgyz Republic.
- 4.2. The Depositary is responsible for:

<ul style="list-style-type: none"> - сохранность, полноту, правильность и своевременность записей в учетных регистрах (материалах депозитарного учета) по депонированным ценным бумагам Депонента, в том числе переданным на хранение иным лицам (в том числе, другим депозитариям, хранилищам) сертификатов документарных ценных бумаг. - искашение, отказ в предоставлении или несвоевременное предоставление эмитенту или держателю реестра информации, поступившей от Депонента в соответствии с действующим законодательством Кыргызской Республики и необходимой для осуществления им прав по ценным бумагам; - искашение, отказ в предоставлении или несвоевременное предоставление информации, полученной от эмитента либо уполномоченного им лица, и предназначено для передачи Депоненту; - несвоевременное информирование Депонента об аннулировании или приостановлении (окончании действия) действия своей лицензии на право осуществления депозитарной деятельности. <p>4.3. В случае если в результате действия или бездействия Депозитария Депоненту нанесен ущерб, размер ответственности Депозитария за него не может превышать размера реального ущерба, подтвержденного документально.</p> <p>4.4. Депозитарий несет ответственность перед Депонентом только при наличии доказанной вины Депозитария.</p> <p>4.5. Депозитарий не несет ответственность за:</p> <ul style="list-style-type: none"> - правильность и достоверность информации, передаваемой Депоненту от эмитента, держателя реестра, других лиц, а также от Депонента – держателю реестра и другими лицам; - ненадлежащее исполнение условий настоящего Договора, вызванное представлением Депонентом недостоверных данных, содержащихся в документах, поданных Депонентом при открытии счета депо в Депозитарии, или несвоевременном уведомлении Депозитария об изменении таких данных; - прямые и косвенные убытки, причиненные Депоненту действием/бездействием Попечителя счета, иных уполномоченных (назначенных) Депонентом лиц, эмитента или регистратора, при условии соблюдения Депозитарием соответствующих положений настоящего Договора и Регламента; - действие/бездействие банков по перечислению доходов по ценным бумагам Депонента, если Депонент получает эти доходы через Депозитарий; - неисполнение эмитентом или держателем реестра своих обязательств перед владельцами ценных бумаг, а также в случае, если ценные бумаги, помещенные на хранение и/или учет, составлены с нарушениями действующего законодательства Кыргызской Республики и/или выпущены в обращение неправомерно; - соблюдение Депонентом ограничений, связанных с владением и обращением отдельных видов ценных бумаг. <p>4.6. Депонент несет ответственность за:</p> <ul style="list-style-type: none"> - достоверность и своевременность информации, предоставляемой Депозитарию, в том числе информации, содержащейся в его анкете депонента; - полную и своевременную оплату услуг, предоставляемых Депозитарием и компенсацию расходов Депозитария, согласно Условий; - соблюдение правил и ограничений, связанных с владением и обращением отдельных видов ценных бумаг. <p>4.7. В качестве меры ответственности за просрочку оплаты услуг Депозитария Депонентом более одного месяца Депозитарий вправе не исполнять поручения Депонента до момента оплаты услуг Депозитария в полном объеме.</p> <p>4.8. Депозитарий не несет ответственности по обязательствам Депонента перед третьими лицами.</p> <p>4.9. Депозитарий не несет ответственности перед Депонентом в случае, если информация о глобальных (корпоративных) операциях, проводимых эмитентом, была получена Депозитарием от эмитента (держателя реестра) или уполномоченного им лица с опозданием, и при этом Депозитарий передал данную информацию Депоненту в указанные в настоящем Договоре сроки.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - the safe custody, completeness, correctness and update of all records contained in accounting registers (depositary records) of the Depositor's securities, including security certificates deposited with third parties (including other depositaries and custodians); - distortion, refusal to provide or untimely provision to the issuer or registrar of information received from the Depositor in accordance with the laws of the Kyrgyz Republic and necessary for the exercise of the Depositor's rights in securities; - distortion, refusal to provide or untimely provision of information received from the issuer or issuer's representative for the Depositor; - late notification of the Depositor about cancellation or suspension (expiry) of the Depositary's license. <p>4.3. If any actions or omissions of the Depositary cause damage to the Depositor, the Depositary's liability for such damage shall not exceed the amount of the real damage evidenced by documents.</p> <p>4.4. The Depositary shall not be held liable before the Depositor unless the Depositary's fault is proven.</p> <p>4.5. The Depositary shall not be held liable for:</p> <ul style="list-style-type: none"> - the correctness and authenticity of any information transferred to the Depositor from an issuer, registrar or other persons, and from the Depositor to a registrar or other persons; - improper fulfillment of this Agreement caused by any false or incorrect information contained in documents submitted by the Depositor for the purpose of opening a securities account with the Depositary, or by late notification of any changes in such information from the Depositor; - any direct or indirect damage caused to the Depositor by any actions/omissions of the account Trustee or other persons designated (authorized) by the Depositor, issuer or registrar, provided that the Depositary has complied with the applicable provisions of this Agreement and the Terms; - actions/ omissions of banks in respect of any money transfers connected with the Depositor's securities, if the Depositor receives such income through the Depositary; - failure by the issuer or registrar to perform their obligations to securities owners or if any securities deposited for custody and/or accounting with the Depositary are non-compliant with the applicable laws of the Kyrgyz Republic and/or issued unlawfully; - compliance by the Depositor with any restrictions regarding the ownership and circulation of certain types of securities. <p>4.6. The Depositor shall be held liable for:</p> <ul style="list-style-type: none"> - the correctness and timely presentation of information to the Depositary, including information in the Depositor's Questionnaire; - full and timely payment of Depositary's services and expenses in accordance with the Terms; - compliance with the rules and restrictions regarding the ownership and circulation of certain types of securities. <p>4.7. If the Depositor is more than one month late with the payment of the Depositary's fee, the Depositary may suspend the performance of the Depositor's instructions until full payment of the fee.</p> <p>4.8. The Depositary shall not bear responsibility for the Depositor's obligations before third persons.</p> <p>4.9. The Depositary shall not bear responsibility before the Depositor in case of late receipt from an issuer or registrar (or their representatives) of any information about global (corporate) operations performed by the issuer , provided that the Depositary has given such information to the Depositor within the due period established in this Agreement.</p>
---	---

5. ФОРС-МАЖОРНЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА	5. FORCE MAJEURE
5.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, которое явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы (форс-мажорных обстоятельств), возникших после заключения Договора или в результате событий чрезвычайного характера, которые Стороны не могли предвидеть и предотвратить.	5.1. The Parties shall be exempt from liability for complete or partial failure to perform this Agreement as a result of any force majeure event occurring after the execution of this Agreement or as a result of any emergency that could not be prevented/ foreseen by the Parties.
5.2. В случае наступления обстоятельств непреодолимой силы Сторона, подвергшаяся действию таких обстоятельств, обязана:	5.2. If a force majeure event occurs, the affected Party shall:
- немедленно уведомить об этом другую Сторону любыми средствами связи. Неуведомление лишает Сторону, ссылающуюся на действие обстоятельств непреодолимой силы, права на освобождение от ответственности за неисполнение обязательств;	- immediately notify the other Party thereof using any available means of communication. If the Party fails to give such notice it cannot refer to a force majeure event and be exempt from liability for non-fulfillment of its obligations;
- принять все возможные меры с целью максимального ограничения отрицательных последствий, вызванных указанными обстоятельствами;	- take all reasonable steps to mitigate negative effects of force majeure;
- немедленно уведомить другую Сторону о прекращении указанных обстоятельств.	- immediately notify the other Party of termination of the reported event.
5.3. В случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы срок выполнения Сторонами обязательств по настоящему Договору отодвигается на время, в течение которого действуют эти обстоятельства и/или их последствия.	5.3. In case of force majeure the due dates of the Parties' obligations hereunder shall be postponed for the period of duration of the force majeure event or its effects.
5.4. По прошествии обстоятельств непреодолимой силы Стороны обязуются принять меры для ликвидации последствий и уменьшения причиненного ущерба.	5.4. After termination of the reported force majeure event the Parties shall take all reasonable steps to remedy the negative consequences and mitigate the damage.
5.5. По согласованию Сторон форс-мажором могут быть признаны решения органов государственной законодательной или исполнительной власти, существенно ухудшающие условия выполнения настоящего Договора или делающие невозможным их выполнение полностью или частично.	5.5. The Parties agree to recognize as force majeure resolutions of governmental legislative or executive authorities significantly affecting or preventing completely or partially the fulfillment of the Parties' obligations under this Agreement.
6. ПРОЧИЕ ПОЛОЖЕНИЯ	6. MISCELLANEOUS
6.1. Все прочие отношения Сторон регулируются действующим законодательством Кыргызской Республики.	6.1. Any other relations between the Parties shall be regulated by the effective laws of the Kyrgyz Republic.
6.2. Все споры и разногласия между Сторонами по поводу предоставления Депозитарием услуг в рамках Договора и совершения иных действий, предусмотренных настоящим Договором и Условиями, решаются в порядке, установленном Условиями.	6.2. Any dispute or controversy between the Parties related to the provisions of services by the Depositary under this Agreement or any other activities under this Agreement and the Terms shall be settled in the manner described in the Terms.
6.3. Настоящий Договор может быть расторгнут по инициативе одной из Сторон в порядке, установленном Условиями.	6.3. This Agreement may be terminated by any of the Parties in the events and manner described in the Terms.

7. РЕКВИЗИТЫ СТОРОН/ DETAILS OF THE PARTIES

Депозитарий/Depositary	Депонент/ Depositor
Полное наименование/ Full name:	Полное наименование/ Full name:
Сведения о государственной регистрации/Registration details:	Сведения о государственной регистрации/ Registration details:
Регистрационный номер/ Registration number:	Регистрационный номер/Registration number:
Регистрирующий орган/ Registering authority:	Регистрирующий орган/ Registering authority:
Дата регистрации/ Registration date:	Дата регистрации/Registration date:
ИНН/TIN:	ИНН/TIN:
Адрес места нахождения/ Registered office:	Адрес места нахождения/Registered office:
Почтовый адрес/ Correspondence address:	Почтовый адрес/ Correspondence address:
Банковские реквизиты/ Bank détails:	Банковские реквизиты/ Bank details:
(должность при наличии / title - if any)	(должность при наличии / title - if any)
/ / (подпись/signature)	/ / (подпись/signature)